

Die Sieger stehen fest



Es war sehr spannend und schon nach kurzer Zeit standen die Sieger fest. An diesem Tag der Entscheidung konnten wir außerdem 69 (!) eindeutige Besucher bei uns auf der Homepage begrüßen dies ist sensationell und zeugt von hohem Interesse das rund um uns herrscht.

Nun zu den Gewinnern:

Hannes Schovanez --> ein wunderschöner Briefbeschwerer von Poschomist

Stefan Kohlweg --> ein nützliches selbstverfärbendes "Häferl" von Poschomist

Die Gewinner durften selbst unter den Preisen wählen und wir freuen uns sehr mit den Gewinnern.

Gleichzeitig stellen wir uns aber eine Frage : Wer war die Nummer 10.000? Wir werden es wohl nie erfahren, schade

Rock on

Poschomist

Einen Kommentar schreiben